
 

 

第 1171 回例会 2023 年 8 月 8 日 

□司  会         宮原 宏一君 

□開会点鐘                  清水 一典君 

□R ソング   「それでこそロータリー」 

□ラッキー賞 

  提供者 清水会長  

「福井土産」 

         横沢 正君 合原亮一君 

□委員会報告 

  「8 月 22 日ゲストスピーチについて」 

    プログラム委員長 中澤信敏君 

                                  
        清水 一典君 

先日の日曜日に地元の商店会によ

る「塩田の夏祭り」（4 年ぶり）に向

けての早朝草刈り・ ごみ拾いを行いました。塩田

の夏祭りは、毎年打ち上げ花火や地元有志の屋台

や大きなステージを作りイベント開催をして約 
3,000 人から４,000 人の来場があります。コロナ

過で商店会活動がほとんど出来なかった中、会員

も高齢化したり後継者がいなく廃業したり新規の 
メンバーがいないなど、これからの商店会活動が

運営しにくくなってきました。地元のお店や企業

も一つ一つ見ると魅力があるお店が色々あるので

すが、みんなで何か活動しようとするとまとまら

ないのが現状です。今は、各々が自分の会社をさ

らに魅力を持たせることが未来の街づくりや仲間

づくりに必要だと思います。最近、周りの地域で

活躍している３０代 から４０代の人たちが仕事

でも地域活動でも生き生きして取り組んでいる姿

を目にします。 ３０代４０代のパワーと５０代 

６０代の経験と知恵７０代８０代の財力と包容力

で世代を超えて協力し合えれば地域社会での問題

解決と新たな夢のある社会になれるのではと思い

ます。現実はなかなか難しいのですが、我々ロー

タリークラブも地域のため困っている人のため、

お役に立ち皆さんに喜んでいただけるよう活動し

ていくには３０代からベテラ ンの先輩方が一つ

になって意見や提案を出し合うことが大切だと思

います。 ぜひ、この六文銭ロータリークラブを皆

さんと一緒に今以上に盛り上げていきましょう。 
まずは、皆さん一人一人がロータリークラブを楽

しむことだと思います。 微力ですが、私も会長と

して頑張りますのでどうか皆さんご協力お願いい

たします 

水野 泰雄君 

１. RI より  
・ROTARY 8 月号 

  ・「会員増強・新クラブ結成推進月間」 
リソースのご案内 

２. 地区事務所より 
 ・全クラブ対象インタビュー集計 
 ・RYLA 活動報告書 

３. 蓼科 RC より 
 ・今年度クラブ計画書送付と次年度より PDF 

での送付のお知らせ 
４. さくら国際高校より 

 ・『さくら新聞』発行のお知らせ 

               

会 ⾧ 挨 拶 

幹 事 報 告 

出席・会報・ニコ BOX 報

例 会 日 誌 
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 吉田  穣君 

清水一典君 青木さん、今日の卓話宜しくお願い

いたします。生川さんお知らせ宜

しくお願い致します。 

水野泰雄君  暑い日が続きます。体調管理しっ

かりと！青木君よろしくお願い

します。 

生川秀樹君  本日親睦委員長として皆様にご提

案をさせていただきます。 

中澤信敏君  青木君今日はよろしくお願いいし

ます。 

松澤一志君  青木さん卓話宜しくお願いします。 

吉田 穣君  青木さん本日の卓話宜しくお願い

します。お話楽しみにしています。 

青木丈典君  本日の卓話緊張しますがよろしく

お願いします。 

宮原宏一君  上田西校、残念。 

斉藤惠理子君  西校頑張りました！青木さんお

話楽しみです。 

合原亮一君  いつも周りに遅れる我が家の田ん

ぼですがやっと稲の花が咲き始

めました。 

 

ニコ BOX 喜投額 8/8:16,000 円（目標:17,000 円／回） 

今年度累計:114,000 円（進捗率:134%／５回） 

                     

青木 丈典君 

本日のお話は、「すべてはお客様

の為に」を本当に実施するためにどうするか。そ

んな会社の取組をお話させていただきたいと思い

ます。 
『すべてはお客様のために』こんな言葉を大切に

業務に邁進している日本生命。 
日本生命は２０２４年７月４日を持ちまして創業

１３５周年を迎えます。 
営業職員の仕事は主に２つに分けることが出来る

かと思います。 
『ご契約者様のアフターサービス』と『新しいお

客様の開拓活動』です。 
弊社は特にご契約者様のアフターサービスに力を

入れています。 
ご契約者様のアフターサービスは【ご契約内容確

認活動】と呼称した少なくとも年に１度のお客様

への面談活動です。ご契約内容のご説明、入院、

手術の有無の確認、お客様の状況やニーズに合わ

せたコンサルティングを実施しています。 
振り返ると東日本大震災をはじめとした地震、豪

雨、台風などの自然災害が、想定を超えるレベル

で多発し広い範囲で災害に見舞われました。 
長野県におきましても２０１９年１０月台風１９

号の影響で千曲川決壊甚大な被害が出ており被害

を被った方も多くいらっしゃるかと思います。 
こうした経験を経て、『フェイストゥフェイス活動』

(対面活動)を通じ、お客様に『安心・安全』をお届

けする社会的責任の大きさを改めて感じています。 
保険金のお支払についても本人確認書類の省略な

ど保険金手続きの請求簡略化、災害関係保険金と

言われる保険は、実は地震が原因の場合は支払対

象外との規定が約款にありますが、これを適用せ

ずに災害死亡保険金を全額支払いました 
また、直近で言いますと新型コロナウィルス感染

症の社会に与える深刻な状況、社会変化もあった

かと思います。 
２０２２年の新型コロナ感染症に対するお支払は

死亡保険給付金で約２７９億円。入院給付金は１，

９５３億円のお支払いをしております。 
東日本大震災の時の保険金支払額が累計３２２億

円であったこと、昨年１年間だけその約６倍の保

険金をお支払していることを考えると、いかに多

くの支払があったかとご想像いただけるのではな

いでしょうか。 
昔は亡くなったらお支払する。それが生命保険で

したが時代の変化とともに保険会社に求められる

ことも変化していると感じています。 

生川会員増強・親睦委員長より親睦についての食

事会・旅行プランのご提案がありま

した。今後委員会を開催しながら皆

様と楽しい親睦会ができるよう企画

していきます。 

    

   慶祝・ガバナー補佐事前訪問   

     ※8/29 は休会です。 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 
本 日  22 6 0 72.73％ 
前々回 23 5 1 82.61％ 

肥田野秀知君 西澤 尚夫君 杉山  裕君 
山崎 芳雄君 横沢  正君  

9 月 5 日例会予定 

会 員 卓 話 

親睦会について 


